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ABSTRAK 

 

Faika Dewi Maharani (2008204093): Pengaruh Tingkat Kemiskinan dan 

Tingkat Pengangguran   Terhadap Indeks Pembangunan Manusia (IPM) 

Melalui Pertumbuhan Ekonomi Sebagai Variabel Mediasi di Kabupaten 

Cirebon. 

Kesuksesan pembangunan nasional bukan hanya di tinjau dari laju 

pertumbuhan ekonomi yang tinggi, namun yang sangat penting adalah keberhasilan 

pembangunan manusia. Kemiskinan dapat dianggap sebagai tolak ukur yang sangat 

penting dalam mengukur keberhasilan pembangunan ekonomi. Penelitian ini 

bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tingkat kemiskinan dan 

tingkat kemiskinan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (IPM) melalui 

pertumbuhan ekonomi sebagai variabel mediasi di Kabupaten Cirebon. Metode 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Data yang 

digunakan adalah data sekunder yang diperoleh Badan Pusat Statistik (BPS) 

Kabupaten Cirebon. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi 

mediasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel tingkat kemiskinan memiliki 

nilai t-statistik -3.224 prob. 0.0146<0.05 artinya tingkat kemiskinan berpengaruh 

negatif signifikan terhadap IPM, variabel tingkat pengangguran memiliki nilai t-

statistik -2.307 prob. 0.0544>0.05 artinya tingkat pengangguran tidak berpengaruh 

signifikan terhadap IPM, variabel pertumbuhan ekonomi memiliki nilai t-statistik -

2.090 prob. 0.0815>0.05 atinya pertumbuhan ekonomi tidak berpengaruh 

signifikan terhadap IPM, tingkat kemiskinan terhadap IPM melalui pertumbuhan 

ekonomi dengan nilai p-value 0.2981>0.05 nilai sobel test -1.0403 artinya tidak 

berpengaruh signifikan, tingkat kemiskinan terhadap IPM melalui pertumbuhan 

ekonomi dengan nilai p-value 0.5746>0.05 nilai sobel test 0,5612 artinya tidak 

berpengaruh signifikan. 

Kata Kunci: Tingkat Kemiskinan, Tingkat Pengangguran, Pertumbuhan 

Ekonomi, Indeks Pembangunan Manusia 
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ABSTRACT 

 

Faika Dewi Maharani (2008204093): The Influence of Poverty Levels and 

Unemployment Levels on the Human Development Index (HDI) Through 

Economic Growth as a Mediating Variable in Cirebon Regency. 

The success of national development is not only seen from the high rate of 

economic growth, but what is very important is the success of human development. 

Poverty can be considered a very important benchmark in measuring the success 

of economic development. This research aims to find out how much influence 

poverty levels, and poverty rates have on the Human Development Index (HDI) 

through economic growth as a mediating variable in Cirebon Regency. The method 

used in this research is a quantitative method. The data used is secondary data 

obtained by the Cirebon Regency Central Statistics Agency (BPS). The data 

analysis technique used is mediation regression analysis. 

The research results show that the poverty level variable has a t-statistic 

value of -3.224 prob. 0.0146 <0.05 means that the poverty level has a significant 

negative effect on HDI, the poverty level variable has a t-statistic value of -2.307 

prob. 0.0544> 0.05 means that the poverty level has no significant effect on HDI, 

the economic growth variable has a t-statistic value of -2.090 prob. 0.0815> 0.05 

means that economic growth has no significant effect on HDI, the poverty level on 

HDI through economic growth with a p-value of 0.2981 >0.05 Sobel test value -

1.0403 means it has no significant effect, the poverty level on HDI through 

economic growth with a p-value of 0.5746> 0.05 value Sobel test 0.5612 means it 

has no significant effect. 

Keywords: Poverty Level, Unemployment Rate, Economic Growth, Human 

Development Index 
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 الملخص 

 

( ماهاراني  ديوي  البشرية 2008204093فايكة  التنمية  مؤشر  على  البطالة  ومعدل  الفقر  معدل  تأثير   :)

(HDI ) من خلال النمو الاقتصادي كمتغير وساطة فيCirebon Regency . 

الوطنية لا ينظر إليه فقط من خلال ارتفاع معدل النمو الاقتصادي، ولكن المهم جدا إن نجاح التنمية  

تهدف هذه  ويمكن اعتبار الفقر مقياسا هاما جدا في قياس نجاح التنمية الاقتصادية. هو نجاح التنمية البشرية.

من خلال النمو (  HDIالدراسة إلى تحديد مدى تأثير معدل الفقر ومعدل الفقر على مؤشر التنمية البشرية )

في   وسيط  كمتغير  الطريقة .  Cirebon Regencyالاقتصادي  هي  الدراسة  هذه  في  المستخدمة  الطريقة 

 Cirebonفي  (  BPSالبيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية حصلت عليها وكالة الإحصاء المركزية ) الكمية.

Regency.  الوساطة.تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تحليل انحدار 

قيمة إحصائية   له  الفقر  النتائج أن متغير معدل   .prob  0.0146>0.05  3,224-تبلغ    tأظهرت 

  tيعني أن معدل الفقر له تأثير سلبي كبير على دليل التنمية البشرية ، ومتغير معدل الفقر له قيمة إحصائية  

يعني أن معدل الفقر ليس له تأثير كبير على مؤشر التنمية البشرية ،   .prob 0.0544< 0.05  2.307-تبلغ  

أتينيا النمو الاقتصادي    0.05  >0.0815 احتمال.   2.090-تبلغ    tمتغير النمو الاقتصادي له قيمة إحصائية  

النمو  خلال  من  البشرية  التنمية  مؤشر  على  الفقر  معدل   ، البشرية  التنمية  مؤشر  على  كبير  تأثير  له  ليس 

يعني عدم وجود تأثير كبير ، معدل الفقر  1.0403-قيمة اختبار سوبل   0.2981p< 0.05الاقتصادي بقيمة 

 0.5612قيمة اختبار سوبل     p 0.5746<0.05ل النمو الاقتصادي بقيمة  على مؤشر التنمية البشرية من خلا

 يعني عدم وجود تأثير كبير. 

 : معدل الفقر، معدل البطالة، النمو الاقتصادي، مؤشر التنمية البشريةالجث الكلمات
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